

#JUGEND 22. Februar 2017

# **Manuela Conte neue DGB-Bundesjugendsekretärin**

**Manuela Conte wird die neue Bundesjugendsekretärin des DGB. Die IG Metall-Gewerkschafterin übernimmt das Amt zum 1. April 2017 von Florian Haggenmiller. Gewählt wurde sie am Mittwoch vom DGB-Bundesjugendausschuss.**

„Ich freue mich auf die Arbeit, gerade in diesem spannenden Jahr der Bundestagswahl“, sagte Conte zu ihrer Wahl.

„Die DGB-Jugend wird sich weiter für gute Ausbildungs-, Arbeits- und Lebensbedingungen einsetzen. Wir stehen zu den Werten einer offenen, toleranten und vielfältigen Gesellschaft. Klar ist, dass die Bildungspolitik in diesem Land verbessert werden muss. Gerade die junge Generation muss sich fit machen können für die Zukunft - und zwar alle gleichermaßen, unabhängig von Herkunft oder dem Portmonee der Eltern.“

Die EVG bedankt sich bei Florian Haggenmiller für seine geleistete Arbeit und gratuliert Manuela Conte ganz herzlich zu ihrer Wahl. Wir wünschen ihr viel Erfolg bei der Bewältigung der kommenden Aufgaben.